

Formation

La fondation Œuvre de la Croix-Saint-Simon renforce significativement son pôle formation

Publié le 01/12/22 - 12h14

Depuis septembre, la fondation Œuvre de la Croix-Saint-Simon dispose d'un nouveau pôle d'activités regroupant l'ensemble de ses formations paramédicales et sociales, qu'elles soient initiales ou continues. À cette occasion, quatre instituts parisiens délivrant le diplôme d'infirmier (240 places), d'infirmier-puériculteur (36 places), d'auxiliaire de puériculture (45 places) et d'assistant social (135 places) ont rejoint l'organisme privé à but non lucratif francilien, doublant le nombre d'étudiants. Celui-ci dépasse désormais les 1 000, souligne la fondation dans un communiqué. Ils s'adjoignent ainsi à l'institut de formation paramédicale et sociale situé quant à lui à Montreuil (Seine-Saint-Denis, 591 places). Un laboratoire de simulation en santé a par ailleurs ouvert ses portes en juin. La création de ce pôle formation-recherche s'accompagnera l'an prochain de l'installation d'un département recherche pour une fondation qui entend bien nouer de nouveaux partenariats, en particulier avec l'université Paris 8 Vincennes-Saint-Denis et l'université Paris-Cité.

Thomas Quéguiner

Les informations publiées par Hospimedia sont réservées au seul usage de ses abonnés. Pour toute demande de droits de reproduction et de diffusion, contactez Hospimedia (copyright@hospimedia.fr). Plus d'informations sur le copyright et le droit d'auteur appliqués aux contenus publiés par Hospimedia dans la rubrique [droits de reproduction](#).

Pas encore abonné à HOSPIMEDIA ?

Testez gratuitement notre journal en vous rendant sur <http://www.hospimedia.fr>

Votre structure est abonnée ?

Rapprochez-vous de votre référent ou contactez nous au 03 20 32 99 99 ou sur <http://www.hospimedia.fr/contact>